

## الإشراف على رسائل الماجستير

### 1- الطالب: بشير محمود رزق

العنوان باللغة الإنجليزية: Effect of Propionyl-L-carnitine on Adriamycin-Induced Cardiotoxicity.

مكان التسجيل: كلية العلوم-جامعة القاهرة

تاريخ التسجيل: 1998

تاريخ المناقشة: 2000

---

### 2- الطالبة: منى فتحي كامل

العنوان باللغة العربية: تأثير الكارنتين على سمية عقار الدوكسوروبسين على عضلة القلب و نخاع العظام

العنوان باللغة الإنجليزية: Effect of L-carnitine on doxorubicin-induced cardiac and bone marrow toxicity

مكان التسجيل: كلية العلوم-جامعة حلوان

تاريخ التسجيل: 1999/1/9

تاريخ المناقشة: 2001/4/26

---

### 3- الطالبة: مروة وجيه كامل

العنوان باللغة العربية: الآليات الجزيئية لمقاومة خلايا السرطان لعقار الدوكسى رويسين في الأورام

العنوان باللغة الإنجليزية: Molecular mechanisms of cellular resistance to doxorubicin in tumours

مكان

التسجيل: كلية الصيدلة- جامعة القاهرة

تاريخ التسجيل: 2000/10/21

تاريخ المنح: ديسمبر 2006

---

#### 4- الطالبة: مها على عيسى أحمد

العنوان باللغة العربية: تقييم التسمم الكلوى الناتج عن السيسبلاتين فى الجرذان الطبيعية و مستنفذة الكارنتين

العنوان باللغة الإنجليزية: Evaluation of cisplatin-induced nephrotoxicity in normal and carnitine depleted rat models

مكان التسجيل: كلية الصيدلة-جامعة القاهرة

تاريخ التسجيل: 2001/6/23

تاريخ المنح: مايو 2003

---

#### الإشراف على رسائل الدكتوراه

##### 1- الطالب: خالد كامل معز

العنوان باللغة العربية: تقييم الطرق المختلفة لإدخال الأنبوبة الحنجرية بمنظار الألياف الضوئية فى مرضى السرطان

العنوان باللغة الإنجليزية: Evaluation of different fiberoptic intubation techniques in cancer patients

مكان التسجيل: المعهد القومى للأورام-جامعة القاهرة

تاريخ التسجيل: 1998/12/3

تاريخ المناقشة: 2001/11/6

---

## 2- الطالب: كمال أحمد مصطفى

العنوان باللغة العربية: الدور الواقي للبروباكول و الديسفروكسامين فى اعتلال عضلة القلب المحدث بالادرياميسين فى الجرذان  
العنوان باللغة الإنجليزية:

**A protective role of probucol and desferoxamine in adriamycin-induced cardiomyopathy in rats.**

مكان التسجيل: كلية الصيدلة- جامعة القاهرة

تاريخ التسجيل: 1999

تاريخ المنح: 2006

---

## 3- الطالبة: هبة حسنى منصور

العنوان باللغة العربية: تعديل السمية المحدثه بواسطة الدوكسوروبيسين و الإشعاع باستخدام عقار البروبيونيل "ل" كارنتين

العنوان باللغة الإنجليزية: **Modulation of synergistic cardiotoxicity of doxorubicin and radiation therapy by propionyl-L-carnitine**

مكان التسجيل: كلية الصيدلة- جامعة حلوان

تاريخ التسجيل: 2000/9/16

تاريخ المنح: 2002/10/ 22

---

## 4- الطالبة: ثناء محمد فهيم مصطفى

العنوان باللغة العربية: دور مضادات الأوكسدة فى تحسين الخلل الناتج عن سمية الكادميوم و الإشعاع فى ذكور الجرذان.

مكان التسجيل: معهد الدراسات و البحوث البيئية- جامعة عين شمس

تاريخ التسجيل: 2000/12/3

تاريخ المنح: 2005

---

## 5- الطالب: حسام درويش على

العنوان باللغة العربية: استخدام الكارديوكسان للوقاية من اعتلال القلب الناتج عن استخدام

الانثراسيكلين فى مرضى السرطان المعرضين للإصابة

مكان التسجيل: المعهد القومى للأورام-جامعة القاهرة

تاريخ التسجيل: 2001/1/6

تاريخ المنح: 2005

---

## 6- الطالب: أشرف مصطفى فهمى

العنوان باللغة العربية: دراسة إكلينيكية مقارنة لتقييم الفارماكوكينيتيك وسمية  
الفلورويوراسيل فى مرضى القولون باستخدام الحقن الوريدي المباشر  
أو الحقن خلال المحاليل فى البروتوكولات المختلفة.

العنوان باللغة الإنجليزية:

**Comparative clinical study on pharmacokinetics and toxicity o  
5- fluorouracil in Egyptian colorectal cancer patients under iv push or  
iv perfusion regimen in different protocols.**

مكان التسجيل: كلية الصيدلة- جامعة طنطا

تاريخ التسجيل: 18 نوفمبر 2002

---

